



Referenzprojekt

Workshop Gemeindeentwicklung Lampenberg



AUFTRAGGEBER	Gemeinde Lampenberg
AUSFÜHRUNG	2014
LEISTUNGEN	 → Analyse der Gemeinde → Organisation und Durchführung des Gemeindeworkshops → Aufbereitung der Ergebnisse
PROJEKTBEARBEITER	Victor Holzemer (Gesamtleitung) Andreas Ballmer (Projektleitung)

PROJEKTINFORMATIONEN

Die Entwicklung der Gemeinde Lampenberg ist seit mehreren Jahren gehemmt. Dies belastet unter anderem auch den Finanzhaushalt. Um diesen Umständen zu begegnen und mögliche Massnahmen zu eruieren, hat der Gemeinderat entschieden, in einem ersten Schritt einen Workshop mit der Bevölkerung durchzuführen, um die Zukunft des Dorfes zu diskutieren. Bei Massnahmen zur Entwicklung der Gemeinde ist es wichtig, die Bevölkerung möglichst früh mit einzubeziehen, um auf Wünsche und Anregungen eingehen zu können und die Akzeptanz zu erhöhen. Der Workshop hat gezeigt, dass der Bevölkerung die Zukunft und eine positive Entwicklung der Gemeinde wichtige Anliegen sind. Es gilt nun, im Gemeinderat die Machbarkeit der Inputs abzuschätzen, diese zu priorisieren und Massnahmen aufzuzeigen.



Gemeinsam kommt man zu Ziel



Die Ergebnisse lassen sich sehen

